

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Tekankan Kamtibmas dan Ketahanan Pangan

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 13:29



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Tekankan Kamtibmas dan Ketahanan Pangan*

Kalibunder – Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Bripka Agung Wardayanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan warga Kampung Cipari, RT 11/04, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketahanan pangan.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Agung menyampaikan beberapa pesan penting, antara lain:

1. Warga diimbau untuk selalu waspada terhadap potensi longsor mengingat curah hujan yang meningkat. Jika terjadi longsor, warga diharapkan segera melapor kepada pemerintah desa, Bhabinkamtibmas, atau Babinsa.
2. Warga diminta berhati-hati terhadap berita hoaks yang beredar di media online. Jika menemui informasi yang meragukan, mereka disarankan untuk bertanya kepada pihak yang lebih paham, pemerintah desa, atau Bhabinkamtibmas.
3. Sosialisasi mengenai pemanfaatan lahan kosong untuk menanam tanaman bergizi guna mendukung program ketahanan pangan pemerintah.
4. Himbauan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri terhadap pelaku kejahatan, melainkan segera melapor ke pihak kepolisian.

Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., menjelaskan pentingnya kegiatan ini sebagai upaya mendekatkan polisi dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Melalui DDS, kami berharap masyarakat lebih sadar akan perannya dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, program ketahanan pangan juga kami dorong untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” ujar AKP Dodi Irawan.

Kegiatan berlangsung dalam suasana kekeluargaan dan berjalan aman serta kondusif. Pesan-pesan yang disampaikan diharapkan dapat diterapkan oleh warga Desa Mekarwangi.